



Le dernier comité technique local (CTL) du 24/11/2014 était consacré, entre autre, au projet de réduction des horaires d'ouverture au Public de tous les guichets de l'Ardèche.

Nous avons réaffirmé à cette occasion notre hostilité à toutes ces mesures successives qui ne sont justifiées que par la recherche obstinée de faire des économies à tout prix en sacrifiant notre modèle social.

Notre opposition est cohérente et n'a d'autre but que de maintenir le réseau de proximité de la Direction des Finances Publiques avec le soutien de la population, des décideurs locaux et des personnels.

Lors de ce débat, Madame la Présidente nous a reproché avec ironie de faire alliance avec un maire « d'extrême droite » ( Le Maire de la Voulte).

Nous avons immédiatement condamné ce procès d'intention et rappelé l'indépendance de notre syndicat avec tout parti politique.

Il est intolérable d'entendre dans ces instances de tels propos .

Notre lutte pour défendre le service public de proximité est légitime et sera poursuivie avec tous les élus locaux quelque soit leur étiquette.

Malgré les grandes difficultés que connaissent aujourd'hui les personnels dans leur travail quotidien nous ne pouvons rester indifférents à cette casse organisée de notre administration et les mauvaises nouvelles n'ont pas toutes été dévoilées.

Depuis ces derniers mois, que n'a-t-on entendu ou lu sur le dialogue social et toutes ces formations ou indicateurs mis en place.

Cet incident remet en cause toutes ces bonnes intentions.

Nous sommes sortis meurtris du peu de considération à l'égard de notre organisation syndicale car nous avons une autre conception du dialogue social.

C'est tous ensemble que nous pouvons dire non au démantèlement du réseau et exiger que tout soit mis en œuvre pour que toutes nos missions soient assurées sur tout le territoire et pour toute la population.

